

SYNERGIE-OFFICIERS AUX CÔTÉS DE TOUS LES AGENTS DES FORCES DE SÉCURITÉ INTÉRIEURE ET DE LA PÉNITENTIAIRE.

Le 16 mai 2024

En ces temps plus que troublés, SYNERGIE-OFFICIERS souhaite apporter son soutien plein et entier à tous les policiers, gendarmes et agents des services pénitentiaires.

SYNERGIE-OFFICIERS s'associe pleinement à la douleur des familles, des amis et des collègues de ceux qui ont perdu la vie ou ont été blessés alors qu'ils servaient notre pays pour la paix publique et le bon fonctionnement de nos institutions.

Après la tentative de meurtre de deux policiers par un gardé à vue au sein du commissariat du 13ème arrondissement de Paris,

Après l'assassinat de deux agents et la tentative de meurtre de trois agents de la pénitenciaire par un gang de criminels pour faire évader un narcotrafiquant,

Après le meurtre d'un gendarme mobile engagé en Nouvelle-Calédonie en pleine guérilla urbaine,

Notre organisation syndicale, profondément émue par ces évènements tragiques, est également très en colère.

L'Etat de droit et notre pacte républicain sont évidemment menacés par des individus ultra violents qui n'hésitent plus à s'affranchir de toutes règles et à tuer ceux qui se trouvent sur leur chemin.

L'heure n'est plus à l'excuse, à la compréhension... Elle doit être à l'action et à la neutralisation.

L'Etat, la Justice, ne doivent pas trembler mais se montrer fermes et intransigeants envers tous qui souhaitent déstabiliser le pays.

L'immense majorité de la population veut vivre en paix, respectueuse de nos institutions et de nos lois, et ne supporte plus ces « faits divers » qui se succèdent et qui montrent la faiblesse de notre « vivre ensemble ».

Mais seules, les forces de sécurité intérieure ne peuvent pas tout faire ; le soutien de notre ministre, indéfectible, ne suffira pas.

Le plus haut niveau de l'Etat doit s'impliquer sans nuance pour stopper cette escalade mortifère et dévastatrice pour notre société.

La Justice doit prendre sa part avec une extrême fermeté.

SYNERGIE-OFFICIERS NE SE RÉSOUDRA PAS AU CHAOS QUI SE PROFILE.

SYNERGIE-OFFICIERS n'aura de cesse de mettre en exergue le courage sans faille de tous ces hommes et femmes qui luttent quotidiennement pour assurer notre sécurité.

MAIS SYNERGIE-OFFICIERS N'ACCEPTERA JAMAIS QU'ILS DEVIENNENT LA CIBLE DE CRIMINELS ET DE DÉLINQUANTS POUR QUI LA VIE HUMAINE N'A AUCUNE VALEUR ET QUI LES CONSIDÈRENT COMME DES ENNEMIS.

Le Bureau National

**SYNERGIE
OFFICIERS**